
我居住於新竹市的市區，附近馬路車流量多，住家旁的巷道路邊會停

滿汽機車，常常會阻礙通行，有時也會造成小車禍和擦撞事故的發

生，對於附近國中小學學童及住戶的安全有所顧慮，颱風來襲時，由

於排水措施沒有做好，常常因此在巷道中淹水，無法進出，還好我家

居住的是公寓並無損失，因為新竹市房樓密集，會有防火巷被住戶私

人物品堵住，往往消防車無法進行搶救造成遺憾，我認為這些都是可

以改善的，希望人人都對這些有所警惕，能夠好好的改善居住環境，

造就一個安全又舒適的地方。


